

Erfolgreiche Saisonvorbereitung der U16

Unsere U16 hat eine intensive und lehrreiche Vorbereitungsphase hinter sich, und am nächsten Wochenende startet die Saison mit grosser Vorfreude. Den Auftakt bildete ein Testspiel gegen die Pumas, das trotz einiger fehlender Spieler mit 5:3 gewonnen werden konnte. Das Trainerteam zog wertvolle Erkenntnisse aus einer durchwachsenen Leistung und das Team sammelte wichtige Erfahrungen.

In der darauffolgenden Woche stand das nächste Spiel gegen den Absteiger aus der U16B, Lions Meilen Uetikon, an. Erneut fehlten einige Schlüsselspieler, was zu einem frühen Rückstand führte. Dank einer deutlichen Leistungssteigerung nach dem ersten Drittel konnte das Team jedoch aufholen und trennte sich letztlich mit einem 3:3-Unentschieden von Meilen. Diese Mannschaft wird auch der erste Gegner der kommenden Saison sein, wobei das Trainerteam weiterhin viel Potenzial für Verbesserungen sah.

Mit einem Sieg und einem Unentschieden im Gepäck ging es ins Trainingslager nach Braunwald. Trotz des krankheitsbedingten Ausfalls von Rückkehrer Emil verbrachte das Team eine grossartige Woche im Hüttenberg. Neben gutem Essen von Paul und vielen Theorie- und Teambildungsstunden absolvierten die Spieler drei Hallentrainings und eine grosse Wanderung, begleitet von lustigen Abenden. Am Freitagabend stand ein weiteres Testspiel gegen die Hurricanes in Schwanden auf dem Plan. Nach einem frühen Rückstand nach nur 18 Sekunden übernahm Zürisee das Spielgeschehen und setzte die im Trainingslager gelernten Auslösungen konsequent um, was in einem souveränen 6:2-Sieg resultierte. Kapitän Giona und das Trainerteam zeigten sich hochzufrieden.

Das letzte Testspiel der Saison fand gegen den Lieblingsgegner Innebandy statt. Die vielen Siege der letzten beiden C Jahre zeigten sich auch in diesem Spiel und wir konnten trotz Verbesserungspotential mit 4:1 gewinnen.

Kapitän und Trainerteam blicken nun optimistisch in die Saison und freuen sich über jede Unterstützung bei den Spielen.